

# 24Jam

## Kasdam I/BB Berikan Pengarahan Kepada Jajaran Korem 032/Wbr

Syafrianto - [PASAMAN.24JAM.CO.ID](http://PASAMAN.24JAM.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 13:46



Padang, - Korem 032/Wirabraja menerima kunjungan dan pengarahan dari Kasdam I/Bukit Barisan di Gedung Sapta Marga Makorem 032/Wirabraja Rabu, (05/02/2025).

Komandan Korem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo S.I.P beserta Pejabat Utama Korem 032/Wbr menyambut kedatangan Kasdam I/BB Brigjen TNI Refrizal di Makorem 032/Wbr.

Dalam Arahan nya Kasdam I/BB ,memberikan beberapa penekanan kepada seluruh Prajurit di Jajaran Korem 032/Wbr, untuk menjauhi segala bentuk pelanggaran, khusus yang sedang marak saat ini seperti judi online, Werfing, narkoba. Terus mendukung program-program unggulan TNI AD, serta ikut serta dalam memberantas kasus-kasus yang sedang marak saat ini seperti Narkoba, hiburan-hiburan malam, Tawuran, Balap-balap liar dan Judi online bagi prajurit.

“Saya harap kita semua saling mengingatkan dan menjaga, karena kita punya tanggung jawab bersama dalam mencegah pelanggaran dan para Dansat agar melaksanakan pengawasan melekat terhadap anggota masing masing,” tegas Kasdam.

Selain itu Kasdam I/BB menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang telah bekerja dengan baik selama masa kepemimpinannya, "Kita harus ikhlas dalam setiap menjalankan tugas yang di berikan oleh Komando atas ,agar kita dapat melaksanakan nya dengan baik," ungkapnya.

Di akhir arahannya, Brigjen TNI Refrizal berpamitan kepada seluruh anggota dan memohon maaf apabila ada kesalahan selama bertugas di Kodam I/BB serta memohon doa restu untuk melanjutkan tugas sebagai Pa Sahli TK II Kasad Bid Sosial Budaya. Ia berharap dapat menjalankan amanah dengan baik di jabatan barunya.

Kegiatan diakhiri dengan melaksanakan foto bersama dengan semua Prajurit dan PNS Jajaran Korem 032/Wbr.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Danrem 032/Wbr, Kasrem 032/Wbr, Kasiren Korem 032/Wbr, Para Kasi Kasrem 032/Wbr, Waaslog kasdam I/BB, Waaster Kasdam I/BB, Para Dandim Jajaran Korem 032/Wbr, Danyonif 133/Ys, Para Dan/Kabalak, Prajurit dan PNS Jajaran Korem 032/Wbr.